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      Аннотация

    
        
          Исследование в этой статье фокусируется на твердости и гибкости китайско-российского комплексного стратегического партнерства сотрудничества. По мере ускорения многополярного развития международного сообщества и постепенного укрепления силы развивающихся стран и экономик мы рассмотрим всестороннее стратегическое партнерство Китая и России. Роль отношений во внешней политике Китая, а также будущее сотрудничество и перспективы развития Китая Российское комплексное стратегическое партнерство сотрудничества.: 1. Процесс формирования китайско-российского комплексного стратегического партнерства сотрудничества. 2. Политические отношения между Китаем и Россией 3. Характер китайско-российского комплексного стратегического партнерства сотрудничества 4. Экономическое и торговое сотрудничество между Китаем и Россией 5. Перспектива китайско-российского комплексного стратегического партнерства сотрудничества Методы исследования, которые будут использоваться в этой статье:  1. Исторический метод анализа 2. Анализ материалов Исследование привело к анализу: Несмотря на то, что китайско-российское стратегическое партнерство сотрудничества вступило в полосу быстрого развития, поскольку мировые ландшафтные изменения и новые проблемы продолжают появляться, развитие китайско-российского стратегического партнерства сотрудничества не будет гладким, но также будет зависеть от различных факторов. Эта статья основана на исследованиях внутри страны и за рубежом, чтобы всесторонне и систематически проработать основные контуры китайско-российского стратегического партнерства и, в то же время, причины, тенденции развития, последствия, Сделайте предварительный анализ степени воздействия и решений, и выдвиньте контрмеры. Это способствует улучшению и укреплению стратегического положения Китая и России в международном сообществе, содействию стабильности и равновесию мировых сил и, таким образом, содействию ускоренному развитию мира в направлении многополярности. Создан новый тип двусторонней и региональной модели безопасности для международного сообщества. Хотя экономическая мощь Китая уже превзошла Россию, ему все еще нужна российская поддержка в передовых военных технологиях и отношениях с США. Россия такая же.
        

        
          The research in this paper focuses on the firmness and flexibility in the Sino-Russian comprehensive strategic partnership of cooperation. With the multi-polar development of the international community accelerating and the strength of emerging countries and economies gradually strengthening, we will examine China-Russia comprehensive strategic partnership The role of the relationship in China’s foreign policy and the future cooperation and prospects of the Sino-Russian comprehensive strategic partnership of cooperation.: 1. The formation process of China-Russia comprehensive strategic partnership of cooperation. 2. Political relations between China and Russia 3. The nature of China-Russia comprehensive strategic partnership of cooperation 4. Economic and trade cooperation between China and Russia 5. Prospect of China-Russia comprehensive strategic partnership of cooperation Research methods that will be used in this article: 1. Historical analysis method 2. Material analysis The study led to an analysis: Despite the fact that the Sino-Russian strategic partnership for cooperation has entered a fast-development zone as global landscape changes and new problems continue to emerge, the development of the Sino-Russian strategic partnership for cooperation will not be smooth, but will also depend on various factors. This article is based on research at home and abroad in order to comprehensively and systematically work out the main contours of the Sino-Russian strategic partnership and, at the same time, the reasons, development trends, consequences, make a preliminary analysis of the degree of impact and decisions, and put forward countermeasures. This helps to improve and strengthen the strategic position of China and Russia in the international community, to contribute to the stability and balance of world forces and, thus, to promote the accelerated development of the world in the direction of multipolarity. A new type of bilateral and regional security model has been created for the international community. Although China's economic power has already surpassed Russia, it still needs Russian support in advanced military technology and relations with the United States. Russia is the same.
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